
Betreuung und 
Mittagsversorgung 
         im gebundenen Ganztag 

am Montessori Gymnasium



Die gGmbH

Für uns ist die Entwicklung von Kindern und Jugendlichen wichtig. 
Wir unterstützen und begleiten die Kinder besonders im schulischen Bereich.
Wir haben viele Projekte.
Die Projekte richten sich an Kinder und Jugendlichen in Gemeinden und    
Stadt-teilen.
Wir sind Kooperations-partner.
Unser Angebot passen wir an Schulen an.
Wir haben mehrere Angebote.

Unsere Angebote sind:
-Schulungs-angebote wie Cyber-mobbing
-Ferien-angebote (Kinderstädte, Kölner Camp auf Sardinien...)
-Nachhaltigkeits-projekte
-Engagement gegen Diskriminierung und Rassismus



Kontakte  
Koordination/Betreuung
Amelie Strohmenger und Isabell Ohl 
Telefon 	 0221 – 25 94 81 62          
E-Mail	 Monte-cafe@monte-koeln.de 

ev-angel-isch gGmbH
Venloer Str. 1055, 50829 Köln 
Ansprechpartner: Christopher Braun 
Telefon 	 0221 - 16 95 95 90 
E-Mail	 kontakt@ev-angel-isch.de             
www.ev-angel-isch.de 

Schule
Montessori Gymnasium  
Rochusstraße 145, 50827 Köln
Telefon	 0221 - 59 57 2-31 
E-Mail	 sekretariat@monte-koeln.de           
www.monte-koeln.de



Mit-arbeiter
 
Unsere Mit-arbeiter stehen für die Mittags-pausen und der AG Gestaltung zur 
Verfügung.
Dies wird für Unter-und Mittelstufen angeboten.
Unsere Mit-arbeiter sind erfahren.
In unserem Team ist Isabell Ohl und Amelie Strohmenger verantwortlich. 
Sie sorgen für einen guten Ablauf.
Die beiden sind Ansprech-partner für Lehrer, Eltern und Kinder.

Monte-Café
Das Monte-Cafe hat zwei große Räume.
Dort können die Kinder spielen und zur Ruhe kommen. 
Zudem gibt es noch einen Ruhe-raum zum Lesen.
Die älteren Schüler können in den Mittel-stufen-raum.
Wir sind von Montag bis Donnerstag für die Kinder da.
Das gilt von der Mittags-pause bis 16 Uhr.



Mittag-essen
Die Kinder können von Montag bis Freitag bei uns essen. 
Das Essen ist jeden Tag gesund und lecker. 
Gekocht wird vitamin-schonend.
Wir bekommen das Essen von der Kinder-Cater GmbH.
Die Kinder können dort auch ohne Nachmittags-betreuung essen. 

Du kannst auch vegetarisch wählen.
Ihr Kind muss nicht jeden Tag bei uns essen.
Du kannst entscheiden wie oft dein Kind bei uns isst.
Das findest du auf unserem Anmelde-formular.
Du buchst dann für das ganze Schul-jahr.

 Den Vertrag findest du unter:
 www.ev-angel-isch.de



Mittags-pause
Wir haben eine 1-stündige Mittags-pause.
Dort können die Kinder auf dem Schul-hof oder der Turn-halle spielen.
Dabei passen unsere Mit-arbeiter auf die Kinder auf. 

MAiS (Monte Arbeitszeit in Schulen)
In der MAiS können die Kinder Haus-aufgaben machen. 
Oder sie können frei lernen. 
Dabei werden sie von Lehrern und unseren Mit-arbeitern begleitet.
Das ist ein Wahl-angebot.
Also freiwillig.


